

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

9 mars 2022

Région Mésoamérique



République dominicaine

L'Église du Nazaréen est présente en République dominicaine depuis 1974. L'église y est très active à travers les églises locales qui mènent des actions dans leurs communautés et qui organisent des voyages de Travail et Témoignage. La République dominicaine est une nation dans la géographie est variée. On y trouve le sommet montagneux le plus élevé des Caraïbes ainsi que son plus grand lac et son point le plus bas. Sa capitale, Saint-Domingue, compte environ 10,8 millions d'habitants.



19 341 fidèles



185 églises
organisées et 10
églises pas encore
organisées



71 ministreshabilités
par les districts et 71
ministres ordonnés



16 centres de
développement de
l'enfance des MCN
et 1 programme
pour enfants de
pasteurs



8 missionnaires
en poste

PRIÈRE



- Prions pour les églises locales qui continuent à s'adresser aux personnes de leurs communautés et qui annoncent Jésus-Christ.
 - Priez pour que de nouveaux pasteurs et responsables continuent à être appelés au ministère.
 - Priez pour un réveil dans l'église, que les personnes continuent à connaître le Christ.
 - Priez pour les districts de République dominicaine dans leurs projets pour l'avenir. Priez pour qu'ils puissent atteindre leurs objectifs.
-

LOUANGES



- Nous remercions Dieu pour sa bienveillance et sa protection et pour l'Esprit qui agit dans les églises locales.
- Nous remercions Dieu pour les nouvelles églises qui ont été implantées et pour la croissance qui se poursuit.
- Nous remercions Dieu pour la baisse du nombre de cas graves de COVID-19.



L'église de République dominicaine organise un dîner de Noël pour des personnes vulnérables

L'église du Nazaréen San Miguel à l'ouest de Saint-Domingue en République dominicaine a organisé un dîner dans le quartier de Villa Verde, durant lequel l'église a pu nourrir 700 personnes, notamment des enfants avec leurs parents.

« Il y avait tellement de monde que nous n'avions même pas assez de chaises et de tables pour qu'ils puissent tous manger confortablement » raconte Newton Ramírez, le pasteur de l'église. « Nous avons eu l'idée de partager un dîner de Noël avec eux tous, et par la même occasion partager le message du salut par nos paroles mais aussi grâce à la fête de Noël ».

Ce dîner a eu lieu à la mi-décembre dans cette communauté vulnérable où les moyens sont limités. Cet événement s'inscrit dans un projet plus large de construction d'un bâtiment qui permettra à l'église d'organiser des événements du même type dans de meilleures conditions.

« Nous voulons un bâtiment et par la suite créer une fondation qui s'appellera Unidos Venceremos (Unis nous vaincrons) » selon Ramírez.



Les résidents de Villa Verde ont remercié l'église et on expliqué l'impact que ce dîner avait eu parmi eux.

« Je veux témoigner que la célébration de ce dîner a été une grande bénédiction pour moi, pour ma famille et pour tous les habitants de Villa Verde » explique Vinicio Valdés.
« Nous remercions Dieu et Pasteur Newton et aussi l'église pour toute son aide ».

Un enfant qui était aussi présent voulait également dire sa gratitude.

« Je m'appelle Carlos* et j'habite à Villa Verde. Je suis un garçon de 7 ans et je suis très heureux quand ils viennent nous donner à manger et j'adore aller aux activités. Merci à Dieu parce que j'ai pu profiter du dîner de Noël ».

Appel à la prière

Merci de continuer à prier pour l'Ukraine, la Russie et l'ensemble de la région Eurasie. L'église est active. Pour en savoir plus, vous pouvez suivre les Ministères de compassion nazaréenne sur Facebook [ici](#).



Voir les archives passées des publications de [NMI Central ici](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



ÉGLISE DU
NAZARÉEN